
Padín presidirá la Comisión de Investigación del Hotel Peninsular

Escrito por 21DEhoy agenCYA. 18 de abril de 2017,martes. 

La Comisión de Investigación de las expropiaciones en la manzana del Hotel Peninsular y calle
Cuatro Santos en la que se han designado los titulares y suplentes de la misma y a su
presidente se ha constituido esta mañana. En la reunión se ha establecido, por delegación del
alcalde, que el presidente de la comisión sea el concejal del grupo Ciudadanos, Manuel Padín.

  

    
    -  MC garantiza la imparcialidad de la comisión  
    -  PP se queja del incumplimiento de lo acordado en el Pleno  

  

  

http://www.youtube.com/watch?v=cpmUPV-VJpk
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  Cabe mencionar que el Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico delas Entidades Locales establece que el alcalde es el “presidente nato” de las comisiones, y esél el que puede delegar la presidencia “en cualquier miembro de la Corporación”.    El alcalde ha recordado que la investigación de esta comisión “no sólo afecta a la expropiacióndel hotel Peninsular sino que se ha ampliado a toda la manzana”, por lo que “se van a poderver los precios a los que se compraron” las viviendas que se tuvieron que derribar.    La designación de Padín como presidente se ha hecho, según José López, al entender queCiudadanos "no ha participado en ningún gobierno anterior", como así también lo ha indicado elpropio portavoz de este grupo municipal. Ese es el motivo por el cual no se ha dado este cargoal grupo Popular como se solicitó en Pleno, dado que “ellos son parte de los investigados”, haañadido el alcalde.    El alcalde ha indicado que él tampoco forma parte de la Comisión, al ser parte investigada, yque por ello le ha "extrañado" que el portavoz del grupo Popular, Francisco Espejo, haya sidonombrado miembro suplente de la misma.    Preguntado respecto al plazo para la unificación del Edificio Administrativo de la calle SanMiguel con el antiguo hotel Peninsular, el alcalde ha señalado que los técnicos estántrabajando para ver como realizar la unión del edificio administrativo de calle San Miguel"gastando lo menos posible".    Al parecer, según ha precisado, existe una diferencia de altura de unos centímetros que tendríaque salvarse con una rampa suave, tirar las paredes medianeras y arreglarlo, y dejar lasplantas diáfanas tirando los muros interiores, que son de ladrillo delgado, y sustituyéndolas porparedes acristaladas como está en el edificio San Miguel. Un proceso que según le hanindicado los técnicos al alcalde, no necesitaría mucha obra.          -  MC garantiza la imparcialidad de la Comisión      Debido a la ampliación del objeto de estudio de esta Comisión, la propuesta del alcalde, enbeneficio de garantizar la imparcialidad en la misma, ha sido la de ceder la presidencia a unmiembro de la oposición. La primera opción impulsada por López era que la presidenciarecayera en el concejal del Grupo municipal C’s, Alfredo Nieto, debido a que “ha trabajado en lacasa, es aparejador, y tiene nociones más que de sobra sobre urbanismo”. Al ser designadoNieto como suplente de su grupo municipal, el presidente será el portavoz de C’s, ManuelPadín.       López ha mostrado su sorpresa ante el hecho de que el PP haya reclamado lapresidencia de la Comisión al ser precisamente su actividad administrativa la mayor parte delobjeto de la investigación. Del mismo modo, ha resultado muy llamativo que el PP hayadesignado como miembros de la Comisión a Álvaro Valdés como titular, y a Francisco Espejocomo suplente. Espejo presenta una evidente implicación en el objeto de la investigacióndebido a su anterior responsabilidad como concejal de Urbanismo durante el mandato delPartido Popular en el Ayuntamiento de Cartagena.     En el transcurso de estaComisión de Investigación, el Partido Popular deberá ofrecer explicaciones sobre la adquisicióna altos precios de inmuebles o la incapacidad mostrada por el hoy portavoz del PP, FranciscoEspejo, y el presidente local del Partido Popular, Joaquín Segado, responsables de Urbanismoen legislaturas pasadas, quienes no pudieron cerrar en diez años el procedimiento deexpropiación del Hotel Peninsular iniciado por su propio partido.  Igualmente, resulta especialmente revelador el interés del PP en mantener cerrado esteinmueble y que no se instalen en el mismo distintos servicios municipales e incluso la PolicíaLocal, con el consiguiente beneficio que supondría en el servicio al ciudadano.        -  PP, molesto ante el "incumplimiento" del acuerdo del Pleno      
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  El portavoz popular Francisco Espejo ha criticado que “López ha dado la espalda a la voluntaddel Pleno y, por tanto de la mayoría de los ciudadanos, y ha vuelto a demostrar su desprecio alos compromisos adquiridos en el máximo órgano de representación del Ayuntamiento deCartagena”.      En el Pleno extraordinario del 23 de marzo se acordó por, unanimidad de todos los partidospolíticos, la creación de la Comisión de Investigación de la Peninsular y toda la manzana,presidida por el Grupo Municipal Popular, el grupo mayoritario de la oposición.    Espejo ha informado que en la constitución de la Comisión de Investigación, López haintentado colar la moción que MC presentó en el Pleno ordinario de febrero para boicotear elPleno extraordinario y que fue rechazada por los grupos de la oposición.    “Hoy López, en un claro gesto autoritario, ha demostrado que no pretende cumplir lasdecisiones del Pleno, ni tiene voluntad política y menos democrática y ha intentado manipular lacomisión porque tiene miedo a a dar explicaciones de los motivos por los que compró lapensión de su amigo”.    El portavoz popular ha dicho que “el Partido Popular está muy tranquilo con las actuacionesque se realizaron en la manzana que abarca el edificio de San Miguel en el 2006”, y halamentado que ”López ha intentando diluir la investigación de la pensión con acusaciones aconcejales populares”    En este sentido, Espejo le ha recordado a López que “a día de hoy él es el único miembro deesta Corporación que “está investigado” y si hay que cuestionar la honorabilidad de alguien, noes precisamente la de los concejales de este Grupo Municipal. López fue quien ha llevado acabo la operación de la trama del Peninsular ”.    Para Espejo, “el autoritarismo de López y sus formas de gobernar no son las que Cartagena semerece. Para nosotros, Cartagena merece algo mejor pero esto es lo que ha permitido elPSOE y aquellos que han venido supuestamente a regenerar la vida política, y que estánpermitiendo que Cartagena siga paralizada y gobernada de forma autoritaria, nosotros noqueremos ser partícipes de esta vuelta al pasado”.      Además, Francisco Espejo ha indicado que “a pesar de los intentos de López de esconderse yponer trabas en la Comisión de Investigación, el Partido Popular expondrá todas las dudassurgidas en la compra de la pensión. Tendrán que explicar a los cartageneros porqué secompró el edificio y porqué en ese momento”    “Sobre todo porque la adquisición se hizo a un amigo de López y en un tiempo récord de 3días, y tan solo 48 horas para decidir gastar más de medio millón de todos los cartageneros. Esla mayor inversión realiza por el Gobierno y la más rápida en la historia del Ayuntamiento deCartagena”, y ha añadido “el Partido Popular no cesará en su intento y utilizará todas las víasposible para que esto se aclare”.          
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